

Los Andes: delincuentes fueron rescatados por Bomberos tras quedar atrapados en un techo

Durante la noche de año nuevo, la primera compañía de Bomberos de la comuna de Los Andes recibió un llamado insólito cuando Carabineros solicitaron de su presencia para bajar a unos delincuentes que se habrían quedado atrapados en el techo de una casa por lo que no tenían como bajar.

Según reportaron los vecinos del sector, eran 3 los delincuentes, pero uno había sido atrapado por Carabineros mientras que los otros dos, tratando de escapar, subieron al techo de una de las casas, en la cuál se quedarían atrapados hasta la llegada de Bomberos debido a la gran altura que tenía la casa.

Anuncio Patrocinado

Miriam Castro, es una vecina del sector centro de la comuna, mencionó que “no es la primera vez que pillan robando por este sector, muchas personas ocupan esta calle en la noche para llegar al sector de los bares y restaurantes, el problema es que la calle siempre tiene problemas con la iluminación por lo que se les facilita la tarea a los delincuentes.”

Según Carabineros “cercano a las 2 de la madrugada, varios vecinos estaban llamando para informar que habían sido asaltados por tres personas de unos 20 años de edad aproximadamente. Rápidamente una patrulla acudió al lugar donde lograron dar con los tres delincuentes de los cuales uno fue capturado al instante, mientras que los otros dos se dieron a la fuga subiendo al techo de una de las casas, se solicitó el apoyo de Bomberos quienes acudieron rápido al lugar para hacer la detención de los otros dos sujetos.”

Los Andes: delincuentes fueron rescatados por Bomberos tras quedar atrapados en un techo

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por su parte, la Primera Compañía de Bomberos de la comuna de Los Andes mediante redes sociales mencionó que “la insólita situación vivida durante la madrugada del año nuevo, se logró controlar a tiempo gracias a la rapidez con la que atendimos al llamado y a la eficiencia por parte de Carabineros.”

y tú, ¿qué opinas?